
                                      Compte rendu de l’assemblée générale 
                       2016 

                      17 Mars 2017 
                           Salle du lac de la Médecinerie 

 
 

       La réunion débute à 18h30 
 
          Le quorum de 100 personnes étant atteint (142 personnes présentes ou représentées),     
l’assemblée générale peut délibérer. 
 
         Guillaume GALLIOT Président déclare l’assemblée générale ouverte. 
 
Présents : Jacques MAZUCCA  Adjoint aux sports de la ville de Saran  
                   Liliane BILLON Secrétaire Général de la ligue du Centre Val de Loire d’Athlétisme 
                   André  BENHENNA Président du comité du Loiret d’Athlétisme 
 
Absents excusés : Maryvonne HAUTIN  Maire de la ville de SARAN 
                                 Patrick DONNADIEU   directeur de la DDDJS 
                                 Alain BUTTE Président de la ligue du Centre Val de Loire d’Athlétisme 
                                  
 
 

APPROBATION DU PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE  
 ORDINAIRE DU 11/03/2016 

 
Le procès-verbal est soumis au vote : 
      Pas d’abstention 
      Pas de vote contre  
      Le procès- verbal est approuvé à l’unanimité 

 

ALLOCUTION DU PRESIDENT GUILLAUME GALLIOT 

 

Mesdames Mesdemoiselles, Messieurs, chers amis, 

En tant que Président de l’association sportive de Fleury les Aubrais Saran athlétisme, 

je vous remercie d’avoir répondu nombreux à notre Assemblée Générale Ordinaire annuelle.  

Une nouvelle année s’est passée avec comme d’habitude son lot de joie et de 

déception. Ce qui restera de 2016 en premier lieu est la remontée en N1 de notre équipe 

interclubs, même si la difficulté d’obtenir les résultats nous a un peu gâché le plaisir de le 

savourer ensemble, surtout après l’invraisemblable journée que nous avons vécue à Laval 



pour l’occasion. Nous avons prouvé un fois de plus que l’esprit de groupe qui règne à 

l’ASFAS permettait à tous de se surpasser et d’atteindre voire dépasser nos objectifs. 

Je remercie tous les partenaires institutionnels et privés qui continuent de soutenir pour 

nos organisations et notre fonctionnement, et en particulier : 

 La ville de Saran 

 Le Conseil Général du Loiret 

 Le Conseil Régional du Centre 

 La Direction Départementale de la cohésion Sociale (DDCS) et de protection des 

Populations dans le cadre du Centre National de développement de sport (CNDS) 

 Intergaz 

 Sport 2000 

 

Je remercie également notre comité directeur pour son investissement. 

RAPPORT D’ACTIVITES 

 
Que retenir de cette saison ? 

 Nos organisations 

o Les foulées de l’ASFAS dont la 9
ème

 édition à attirer 596 coureurs en 2016. Les 

organisateurs ont eu besoin de souffler cette année avant peut-etre de repartir 

sur un autre projet dans le futur ? 

o La 7ème édition du Challenge national des ligues à la marche qui a regroupé 

222 marcheurs de toute la France des catégories benjamin à espoir. 

o Les championnats interrégionaux minimes le 25 juin avec 260 jeunes athletes 

du Centre Val de Loire et des Pays de Loire 

o Le 1
er

 tour des interclubs N1/N2 le 08 mai avec les 8 huit meilleurs clubs de la 

région 

o Le tour estival et automnal du challenge équip’athlé pour les benjamins à 

minimes qui a réuni respectivement 222 et 251 jeunes de la région. 

o Les championnats départementaux benjamins à vétérans, une première 

expérience avec 421 athlètes sur cette seule journée 

o Un kid athlé pour les poussins et les éveils athlé le 23 avril avec 126 jeunes 

athlètes en herbe. 

o Les traditionnelles Asfaclasses destinées aux établissements scolaires (collège 

et lycée) de l’agglomération orléanaise 



o La deuxième édition de l’ABSF organisée dans le très beau cadre du château 

de l’étang et dont la troisième édition aura lieu ce dimanche au même endroit. 

Toutes ses organisations ne pourraient avoir lieu sans l’équipe organisation dont nous 

disposons et sans des infra-structures en bon état. 

 Nos résultats sportifs 

La remontée en N1 de notre équipe interclubs qui nous avait échappé pour quelques 

points l’an passé. Cela montre une fois de plus que notre travail de formation de nos jeunes a 

encore payé. Bravio à eux et à leurs entraineurs. C’est avec le même état d’esprit conquérant 

que nous devons aborder cette compétition cette année pour espérer des maintenir en N1. 

Paradoxalement, le nombre de qualifiés aux championnats de France CA, JU et ES a 

nettement chuté (4 en cadets, juniors, 4 en espoirs et 3 en nationaux). Notre équipes cadets-

juniors féminines, qualifiée à la finale nationale promotion a du déclaré forfait, faute 

d’athlètes pour constituer une équipe complète(!). Nous devons nous poser des questions sur 

cette défection au niveau de notre projet de club. 

Gloria Aglemagnon a participé aux jeux paralympiques au lancer de poids, catégorie 

sport adapté. 

Le développement du sport loisir et pour tous se poursuit avec succès toujours 

croissant pour le baby athlé. Un deuxième créneau a été ouverts cette année et la formation de 

jeunes entraineurs se poursuit sous la houlette de Jean-Claude Farault. 

De même, nous enregistrons toujours plus d’adhérents en marche nordique et en 

running loisir et santé, notamment du côté des femmes. Ceci n’est pas sans poser quelques 

difficultés dans certains groupes pour accompagner comme on le souhaiterait autant de public 

si différent dans leur approche de la pratique de l’athlétisme.  

Nous poursuivons notre développement vers le handisport et le sport adapté, le sport 

en entreprise et auprès de nouveaux publics (notamment le Centre pénitentiaire Orléans Saran, 

avec qui nous avions signé une convention de partenariat lors de la précédente assemblée qui 

s’est concrétisée avec la participation de détenu aux foulées de l’ASFAS et des interventions 

de Maxence Riolet au sein de l’établissement). 

Les nouveaux responsables ont effectué des débuts plus qu’encourageants dans leurs 

fonctions, à savoir Dominique Bourbon et Dominique Simonet pour la gestion des officiels,  

et Stéphanie L’Oeuil pour la gestion de la buvette. Notons également la grande implication de 

Lise D’Herde au comité directeur et dans la mise en place d’une nouvelle organisation interne 

pour faciliter le travail des entraineurs et qui devrait voir ses premiers effets cet été. 

Je vous souhaite une excellente année sportive 2017, pleine de joies, de plaisir et de 

performances. 

Merci de votre attention 



BILAN SPORTIF 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Baby athlé 
8% 

Eveil athlé 
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Poussin 
7% 

Benjamin 
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Minime 
7% 

Cadet 
5% 

Junior 
4% 

Espoir 
3% 

Senior 
17% 

Master 
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Pas de vote contre, pas d’abstention, pas de question 

Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité des membres présents 



RAPPORT FINANCIER 2016 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
    Les produits sont sensiblement identiques sur les années 2015 et 2016. La baisse des 
subventions est compensée par la hausse des cotisations. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La baisse des charges est essentiellement représentée par la baisse des frais de déplacement 
et la prestation de Fiducial Expertise notre expert- comptable 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

     Le résultat positif de 19815 euros compensent les déficits de 2014 et 2015 
 
 

                Rapport des vérificateurs aux comptes 
 
Dominique Simonet donne lecture du rapport de vérification des comptes (joint en annexe) 
et propose à l’assemblée de donner le quitus à la trésorière. 
 

Pas de vote contre, pas d’abstention, pas de questions 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité des membres présents 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

OBJECTIFS DU CLUB POUR LES PROCHAINES ANNEES 
 

 Opérationnel 

L’objectif sportif est de se maintenir la N1 l’an prochain. En effet, la montée en N1 

obtenue en 2016 devrait nous permettre d’obtenir une subvention supérieure à celle de l’an 

passé. Comme il est de plus en plus difficile à équilibrer nos budgets pour conserver notre 

haut niveau de prestation, ce sera sur le terrain et en dehors du terrain que tous et toutes nous 

devront œuvrer pour trouver de nouveaux financements.  

 Performance 

Nous chercherons également à maintenir, voire augmenter, notre nombre de qualifiés aux 

championnats de France individuels, qualifier les deux équipes jeunes à la finale nationale 

interclubs CA-JU que j’aimerais personnellement que les entraineurs et les athlètes prennent 

comme un vrai objectif de performance de fin de saison et pas une simple participation de 

plus. Au vu des résultats individuels de l’an passé et du classement obtenu par les équipes, je 

suis persuadé qu’au moins une des deux équipes peut jouer les premiers rôles dans cette 

compétition nationale.  

 Accompagnement 

Augmenter la présence aux compétitions de nos jeunes, fidéliser nos athlètes cadets et 

juniors afin de leur permettre de continuer leur pratique de l’athlétisme après le bac. 

 Développement 

Continuer à développer les activités loisirs et santé notamment auprès des femmes et des 

seniors, Maintenir les actions en faveur des quartiers défavorisés. Poursuivre nos efforts de 

formation des adhérents vers des fonctions de dirigeants, officiels ou entraineurs. Améliorer 

encore la convivialité au sein du club avec notamment le projet d’un club house qui pourrait 

voir le jour. 

 

Pas de vote contre, pas d’abstention, pas de questions 
 

Les objectifs sont approuvés à l’unanimité des membres présents 

 
 
 
 
 
 
 



ELECTION DE 3 VERIFICATEURS AUX COMPTES 

 
     Sont candidats à cette mission : 
 

 Marie-Christine BAILLIE  
 François ROUX 
 Dominique SIMONET 

 
     Personne ne s’opposant à l’élection des vérificateurs aux comptes à main levée, les 
candidats sont élus à l’unanimité des membres présents. Guillaume GALLIOT les remercie 
d’avoir accepté cette mission 

 
 
 

BUDGET PREVISIONEL  2017 et 2018 
 
     Le budget prévisionnel joint en annexe  est présenté en équilibre à la somme de 181300€. 
 
    Pas de question, pas de vote contre, pas d’abstention 
 

Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité des membres présents 
 
 

INTERVENTION DES PERSONNALITES INVITES 
 

André Benhenna Président du comité du Loiret 
 
     Monsieur André BENHENNA  félicite le club pour sa bonne gestion et pour la progression 
du nombre de licenciés. Il rappelle que les clubs organisateurs de compétitions doivent avoir 
des officiels pour créer le jury de base. Il s’inquiète que le club n’est pas présenté de 
candidats aux différentes formations d’officiels. Par contre il félicite les nombreux licenciés 
qui se présentent au diplôme de dirigeant 1ér degré 
      
Liliane BILLON Secrétaire Générale de la ligue du Centre Val de Loire d’athlétisme 
 
      Madame Billon tient tout d’abord à excuser Monsieur Alain BUTTE Président de la ligue 
retenu d’autres obligations. 
     Elle se félicite de la bonne santé financière du club et de l’augmentation du nombre de 
licenciés. 
     Elle précise que le point fort de la nouvelle mandature du comité directeur de la ligue sera 
de voir aboutir un projet de salle d’athlétisme en remplacement du parc des expositions 
appelé à disparaitre après la saison hivernale 2017-2018 
     Elle annonce l’augmentation de la part ligue de 0,5 euros. Les frais d’engagements aux 
compétitions régionales passe de 1 euro à 1,5 euro (ces frais n’ayant pas été augmentés 
depuis 2002) .  
 



Jacques Mazucca  Adjoint au maire de la ville de SARAN en charge des sports 
 
      Monsieur Mazucca  se félicite de la bonne tenue de l’AG et du bon esprit qui se dégage 
des participants. Il félicite le club pour sa  remontée en nationale1. 
      Il rappelle que la ville de SARAN supporte à elle seule les frais d’entretien du stade 
Colette BESSON qui représentent plus de 100000 euros par an. Le stade étant utilisé par 50 
villes du département.. 
      Il confirme que malgré la baisse des dotations de l’état la ville n’a pas baissé le montant 
des subventions aux associations. 
 

REMISE DES RECOMPENSES 
 

      En préambule à cette remise de récompense Patrice BAUCHET rappelle les 
différentes phases de l’implication de Michel PASDELOUP dans le club, celui-ci 
ayant décidé de mettre fin à son engagement pour L’ ASFAS. Au nom du club et 
de la mairie de Saran Nicole LACOMBE et Jacky MAZUCCA lui remettent des 
cadeaux. 
     Michel PASDELOUP remercie l’ assistance pour ce geste.  

 
Les récompenses aux athlètes sont remises par les entraineurs du club 
 

RESULTAT DU VOTE 
 

                                 Inscrits : 428 
                                 Votants : 142 
                      Bulletins nuls :      0 
             Suffrages exprimés : 142 
Ont obtenus 
                       Dominique BOURBON : 142 
                       Angélique GUICHARD : 142 
                       Caroline GUILLARD : 142 
                       Stéphanie L’ Oeuil : 142 
                       Guillaume GALLIOT : 137 
                       François GOUEFFON : 142 
              
 
Tous les candidats sont élus 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

ELECTION DU PRESIDENT 
      
     Pendant la remise des récompenses le comité directeur nouvellement élu se réunit pour 
élire son Président. 
      A la suite de cette réunion Guillaume GALLIOT précise que pour des raisons personnelles 
il ne souhaitait pas être candidat à sa succession. Il restera membre du comité directeur et 
apportera son soutien au club en assurant le suivi budgétaire de l’association. Il remercie les 
adhérents de lui avoir fait confiance pendant 3 ans. Il passe la parole à Lise D’HERDE la 
nouvelle Présidente. 
 
     Lise D’HERDE remercie Guillaume GALLIOT de son implication dans le club et pour son 
soutien. Elle remercie le comité directeur de lui avoir fait confiance et précise qu’ elle 
souhaite travailler dans la continuité des actions passées du club  
 

          
 
La réunion se termine à 21h  
 
 
  
La Présidente                                                                                 Le  Secrétaire Général 
Lise D’ HERDE                                                                                 François GOUEFFON 

 
 

 

 
 
 
 

     
Pièces jointes : Budget 2017 
                           Budget 2018 


